

Vaut-il mieux donner que recevoir?

Jésus a parlé de donner aux pauvres.

Parfois, c'est facile, en ce que, on peut voir quelqu'un qui a besoin d'aide, donc tout l'argent donné, va directement à cette personne dans le besoin.

Il existe d'autres situations, où les organisations collectent de l'argent pour le compte d'un tiers. Du point de vue de la confiance, c'est plus difficile, en ce sens que l'argent ne va pas directement à la personne dans le besoin, mais nous donnons à quelqu'un et espérons qu'il le donnera à la personne dans le besoin.

Dans ces circonstances, nous pouvons être sûrs qu'une certaine somme d'argent sera siphonnée pour couvrir les dépenses. Il n'est pas inconnu que pratiquement tout l'argent donné soit siphonné.

Alors, quelle devrait être notre attitude?

On nous dit d'aider les pauvres, mais que faisons-nous si nous ne sommes pas sûrs de ce qui est donné aux pauvres et combien est détourné pour les dépenses?

C'est là que nous devons utiliser le jugement spirituel.

Il est facile de faire un don – un seul don ou un abonnement mensuel – et de l'oublier.

De même, nous pouvons être sceptiques et ne rien donner.

Notre conseil est de donner et de donner gratuitement.

Si quelqu'un nous trompe en mettant la majeure partie de l'argent collecté dans sa poche, au lieu de le donner aux nécessiteux, ce n'est pas notre préoccupation.

On nous a demandé de donner pour une bonne cause et nous le faisons.

Nous donnons de bonne foi.

Ainsi, nous faisons confiance aux personnes à qui nous donnons l'argent.

S'ils nous trompent, c'est leur karma et pas le nôtre.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.